



ORACIÓN ENSEÑADA POR EL SEÑOR JESÚS A ELÍZABETH KINDELMANN

Que nuestros pies vayan juntos;
que nuestras manos recojan unidas;
que nuestros corazones latan al unísono;
que nuestro interior sienta lo mismo;
que el pensamiento de nuestras mentes sea uno;
que nuestros oídos escuchen juntos el silencio;
que nuestras miradas se compenetren
profundamente, fundiéndose la una en la otra, y
que nuestros labios supliquen juntos al Eterno
Padre para alcanzar misericordia.

(Diario Espiritual, 4 de mayo de 1962)

JESÚS – “Esta oración es un instrumento en sus manos porque colaborando de esta manera Conmigo, Satanás también por ello se quedará ciego y por su ceguera las almas no serán inducidas al pecado...”

LA LLAMA DE AMOR DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA

Comptoir Postal Jacques-Cartier, B.P. 21111

Longueuil (Québec) Canada J4J 5J4

www.laflammedamour.org – marie@laflammedamour.org

www.theflameoflove.org - holymary@theflameoflove.org

El 5 de junio de 2009, el texto original húngaro del Diario Espiritual de Elizabeth Kindelmann recibió el IMPRIMATUR de parte del Dr. Péter Erdő, cardenal, arzobispo, primado de Hungría, no: 494-4/2009.

IMPRESO EN CANADA